

Mi nombre es Ana Isabel Gómez Cortés, maestra de 5to grado este ciclo 2024, en escuela primaria estatal en León.

Respecto a la actividad “Hablando el mismo idioma”, seleccioné trabajar con mi grupo el Elogiar a los alumnos, ya que es importante destacar los aciertos y fortalezas, trabajando de manera positiva en actitud se ven grandes cambios, favorables para el desarrollo íntegro de los educandos, además de que genera emociones como alegría, tranquilidad y sorpresa, al ver que se destacan de ellos sus cualidades, y esto también invita a los demás compañeros a hacerlo, generando ambiente socioemocional adecuado para aprender y desenvolverse, relajarse y participar en las actividades de forma óptima.

En mi escuela es importante aplicarlo ya que el contexto en ocasiones es poco favorable para esa actitud positiva, hay muchas problemáticas sociales, y si queremos un cambio en la sociedad y escuela, comenzar por nosotros y mi grupo, creo es lo más adecuado, ya que somos ejemplo entre nosotros y con los demás. Sin duda el crear las condiciones para generar confianza entre niños que están en la pubertad, experimentando cambios constantes emocionales, ver sus habilidades, actitudes y valores, es un reto. Por lo cual propuse actividades como exposiciones acordes a sus intereses, con producciones de su agrado para dar apertura a su creatividad, además de tener la libertad de trabajar en equipos por afinidad, ayuda a mantener esa motivación y el recuerdo de que las cosas salen mejor cuando todos somos reconocidos, valorados y se da la apertura y libertad de aplicar sus conocimientos y competencias.

Además se reflejó la empatía, ya que al hacer comentarios positivos se emplea el principio: Trata a los demás como ustedes quieren que los traten, que desde el principio del ciclo se les invitó a aplicar, así nos centramos en lo positivo para estar felices y vemos las áreas de oportunidad como un estímulo a seguir avanzando.

En la foto que comparto muestra a mis alumnos que invitaron a otro grupo a ver su exposición. Mostrando la seguridad lograda gracias a elogiar sus aciertos y a la motivación grupal, así como a

la práctica de valores como la empatía.

